



CORREDOR EDUCATIVO-DEPORTIVO EN LOS PLANTELES DEL BTED



En el marco de Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, en los siete planteles del BTED durante la primera semana de mayo se llevaron a cabo los Corredores Educativo-Deportivo donde cada uno de los planteles abrió sus puertas al público en general para dar a conocer la oferta educativa de este subsistema. El objetivo de dicho evento fue mostrar a la población en general y a toda la comunidad

escolar bajo un formato carrusel, las actividades académicas, deportivas y socioemocionales que se desarrollan en esta institución educativa, además de construir espacios de convivencia e intercambio de saberes académicos y deportivos.

Bajo este esquema, a lo largo de siete módulos las y los estudiantes de los planteles del BTED, expusieron de viva voz cómo es el día a día en el BTED, el trabajo socioemocional y los proyectos transversales que realizan, así como la vinculación comunitaria que implementan a través del deporte. Además, en este evento se dio a conocer la nueva carrera técnica de Fisioterapia del Ejercicio Físico, la cual estará disponible en la próxima convocatoria de ingreso al ciclo escolar 2024-2025.



Cabe resaltar, que en cada corredor educativo se contó con la participación de personas especialistas en deporte y con una trayectoria académica destacada, quienes en una conferencia compartieron la importancia de la vinculación académica-deportiva en la formación de los jóvenes deportistas.



Otro aspecto importante, es que, a través del corredor educativo, se da visibilidad a las nuevas formas de educación que se están ejerciendo en las aulas del BTED, dicho en otras palabras, el trabajo por proyectos es el eje del cual parte la enseñanza y formación de los estudiantes, así como también la formación deportiva que reciben los estudiantes del BTED, desde boxeo, atletismo de medio fondo y fondo, hasta beisbol.

En síntesis, el Corredor Educativo-Deportivo, está pensado no solamente como un referente para estudiantes que buscan ingresar al medio superior en una opción tecnológica con enfoque deportivo, sino también para la comunidad, para así, generar una vinculación e impacto con los distintos actores educativos que forman parte de ámbito escolar.



El deporte comunitario en el BTED, es uno de los ejes fundamentales para impulsar este tipo de actividades que acercan a las personas de toda la comunidad escolar al trabajo colaborativo que hacen los y las estudiantes día con día.

